



## ご挨拶

北信越社会人サッカー連盟

会長 谷 邦男

第49回北信越フットボールリーグ（HFL）開催にあたり一言ご挨拶申し上げます。長らくコロナ禍での社会・経済活動を余儀なくされておりましたが、感染の猛威もピークアウトして、3月にはマスク着用が個人判断に委ねられ、5月には感染症の取り扱いも2類から5類へ変更される見通しです。日本サッカー界においてもスタジアム来場可能数上限100%での試合開催やマスク着用での声出し応援も全エリアで解禁され、漸く活気を取り戻したことを喜ばしく思います。ただし、世界的には軍事侵攻等による緊迫した国際情勢やトルコ・シリア大地震発生による自然災害の脅威にも心を傷めています。一日も早く安全・安心な日常と平和を取り戻すことを切望しております。

昨年11月に中東カタールで開催されたFIFA World Cup Qatar 2022は、日本男子代表（SAMURAI BLUE）の活躍に熱狂と感動するとともに、サッカーの持つエンターテインメント性を存分に堪能できた大会でした。今年7月には日本女子代表（なでしこジャパン）がFIFA Women's World Cup（オーストラリア＆ニュージーランド2023）に出場します。2011年女子W杯初優勝時の感動が蘇る大活躍を期待せずにいられません。

また、私自身がアルビレックス新潟J2優勝決定の瞬間にマッチオフィシャルとして立ち会えた事は感慨深い思い出となりました。Jリーグ加盟の北信越5クラブには地域社会貢献活動と併せて目標達成に向けて邁進する姿が規範となり、地域の皆さんに「夢への勇気を」届けてくれると信じています。

昨季のHFLは試合延期や中止（不戦勝/不戦敗扱い）を余儀なくされました。無事にシーズンを終えることができ、リーグ関係者の皆様には感謝しております。優秀審判員表彰の新設や試合動画配信の適用拡大及びインフラ基盤システム変更等を着実に実施され、運営面での改善努力に敬意を表します。

また、全国地域サッカーチャンピオンズリーグ2022 1次ラウンドを新潟県に招致し開催しました。HFL1部優勝のアルティスタ浅間（長野県）が出場しましたが、残念ながらグループリーグ敗退となりました。引き続きJFL昇格への強い志を持って挑戦を続けて欲しいと考えております。

HFLは来年50周年を迎えます。周年記念事業に向けて実行委員会を設置し、準備に着手したところです。北信越社会人サッカー連盟としても全面的に協力・支援していく所存です。

結びとなりますが、ご協賛スポンサー様やパートナー企業様をはじめ（一社）北信越サッカー協会・各県サッカー協会ならびに各県社会人サッカー連盟の皆さんには、当連盟の事業に対して格別のご理解とご協力を賜り、この場をお借りして厚く御礼申し上げます。



## 第49回北信越フットボールリーグの開催にあたり

北信越フットボールリーグ

実行委員長 油谷 秀隆

第49回北信越フットボールリーグ（HFL）の開催にあたり、ご挨拶申し上げます。

昨年は、FIFAワールドカップ・カタール2022が開催され、サッカーファミリーの皆さんには、日本代表の戦いに大きな勇気と希望を与えられたのではないでしょうか。

今年度の北信越フットボールリーグは4月9日に開幕し、1部・2部の両リーグともホーム＆アウェー方式で、9月10日までの5ヵ月間で14試合を戦うこととなっております。

3年余りに及ぶ長いコロナ禍を経て、チームや選手も大きく考え方があわってきたのではないか。グラウンドでサッカーができる楽しみや、仲間達と集まれる喜びを改めて実感ができ、今まで以上にサッカーに対し真摯に向き合うことで大きな成長に繋がることを期待しています。

JFLへの昇格を目指すには、非常に厳しい全国の戦いが待っています。リーグ全体のレベルの向上が非常に重要であり、全チームがリーグ戦を通して切磋琢磨し、総合力を向上させていく事が大切であり、全力で挑戦を続けていって欲しいと思います。

また、北信越フットボールリーグは来年度50周年を迎えます。大きな節目の周年事業に向け実行委員会の立ち上げを行っており、こちらも並行して着実に進めていきたいと思います。

最後になりますが、サポーターやスポンサーの皆さん、関係する各県社会人サッカー連盟及び審判委員会の皆さんには、今年度も北信越フットボールリーグに対しましてご支援とご協力をお願いいたします。